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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 5) ODG 31.01.2022 MODIFICA DEL DOCUMENTO UNICO DI 
PROGRAMMAZIONE (DUP) PER AGGIORNAMENTO PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE 
PUBBLICHE 2022-2024 
 

Presidente Andreani: “Caporali”. 

Vicesindaco Caporali: “Abbiamo inserito questo ordine d’urgenza proprio per poter 

modificare il dup per l’aggiornamento del piano triennale delle opere, strumento 

programmatorio fondamentale per poter partecipare ad alcuni possibili finanziamenti 

intervenuti con la legge 145 /2018. Come il comune di Bibbiena avendo meno di 15.000 ma 

più di 10 possiamo partecipare per la richiesta di finanziamento fino al corrispettivo di 

2.500.000 fino a 10 interventi ì, per intendersi noi abbiamo nel corso dei due anni precedenti 

ottenuto tutti  i finanziamenti dei 6 interventi che noi abbiamo richiesto, ….la frana il secondo 

lotto della frana di Terrossola, i marciapiedi di via Dante, l’efficientamento della scuola 

elementare di Bibbiena, quello dello della scuola di Soci, insomma sono stati finanziati tutti gli 

interventi perché sono intervenuti anche i soldi dei nuovi finanziamenti europei e del pnr che 

sono confluiti in queste linee di intervento, quindi le graduatorie sono scorse, e siamo stati 

appunto finanziati. Riteniamo opportuno in vista della scadenza imminente do poter 

continuare ad inserire altri interventi se ovviamente ci sarà concesso, questo  perché? Perché 

in un passaggio della legge viene riferito  - ammesso che i Comuni che hanno presentato 

domanda non siano stati finanziati per le annualità precedenti-  io, noi come ufficio abbiamo 

inteso questa norma, chiamiamola norma, come esaurito il nostro  plafond di intervento 

2.500.000, però il sistema ci da modo di inserire anche sopra e quindi continuiamo a 

richiedere. Dico arrivati al plafond perché con i 6 interventi precedenti siamo arrivati circa 

verso i 2.200.000 di interventi finanziati, quindi a logica dovremmo avere ancora 300.000€, 

però per non sbagliare abbiamo preferito con l’ufficio e con la Giunta inserire altri 7 interventi 

che trovate nella delibera. Alcuni dei quali erano già presenti nel piano triennale,  e hanno 

subito solamente una modifica dal punto di vista di valutazione economica, mentre altri sono 

nuovi sono stati inserito cogliendo questa l’occasione. Quindi con la delibera andiamo ad 

approvare il piano triennale delle opere, lo strumento programmatorio che ci dà  modo di 

partecipare alla richiesta di finanziamenti”. 

Presidente Andreani:” Qualcuno altro vuole la parola? Si procede a votare. Contrari? 

Astenuti? 3 , favorevoli? 12 . Immediata eseguibilità Contrari? Astenuti? 3, favorevoli? 12  

L’ordine del giorno è stato accolto con votazione 12 favorevoli  e 3 astenuti. Si conclude qui il 

Consiglio comunale”. 

 

 

 


